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ABSTRAK 

 

INDAH LESTARI. NIM: 1908202025, “PERAN KOPERASI TERHADAP 

PELAYANAN  SIMPAN PINJAM DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN 

ANGGOTA PERSPEKTIF HUKUM EKONOMI SYARIAH (Studi Kasus Pelayanan 

simpan pinjam di Koperasi Niaga Remaja DISKOPDAGIN Indramayu)”, 2023 

Koperasi merupakan suatu perkumpulan yang beranggotakan orang- orang atau 

badan-badan hukum koperasi yang memberikan kebebasan masuk dan keluar sebagai 

anggota, dengan bekerjasama secara kekeluargaan menjalankan usaha untuk 

mempertinggi kesejahteraan para anggotanya. Begitupun dengan koperasi niaga remaja 

indramayu yang memiliki suatu problematika dalam permohonan pinjaman kadang-

kadang anggota minta naik jumlah 2 (dua) kali dari pinjaman sebelumnya, hal ini kami 

belum bisa melayani karena terbentur dengan rencana kerja dan rencana anggaran yang 

dibuat dan telah kita sepakati bersama yaitu batas minimum pemberian kredit. 

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab pertanyaan-pertanyaan yang menjadi 

rumusan masalah: “Bagaimana peran koperasi dalam mensejahterakan anggotanya di 

Koperasi Niaga Remaja Indramayu?”, “Bagaimana mekanisme pelayanan simpan 

pinjam di Koperasi Niaga Remaja Indramayu?”, dan “Bagaimana pandangan hukum 

ekonomi syariah terhadap peran koperasi terhadap pelayanan simpan pinjam dalam 

meningkatkan kesejahteraan anggota di Koperasi Niaga Remaja Indramayu?. Peneitian 

ini menggunakan peneitian kualitatif, data yang dikumpulkan dengan cara interview 

(wawancara), observasi, doumentasi kemudian dianalisis dengan metode deskriptif 

analisis. 

Adapun hasil dari penelitian ini: koperasi berperan penting dalam mensejahterakan 

anggotanya dengan memahami apa yang diharapkan anggota nya dengan  meningkatkan 

pembinaan/penyuluhan baik mental maupun spiritual secara individu ataupun secara 

kelompok, terkait tentang Pada mekanisme simpan pinjam yang ada di koperasi yakni 

para karyawan tentu saja harus memahami prosedur yang sudah ditetapkan, seperti 

diawali dengan mengisi formulir pinjaman, lalu surat permohonan masuk ke bendahara 

koperasi, lalu jika pinjaman telah di setujui oleh ketua koperasi. Koperasi niaga remaja 

indramayu dalam hal meminjamkan dana sejumlah yang diinginkan oleh para 

anggotanya disesuaikan dengan peraturan yang telah dibuat pada koperasi. bahwa 

tambahan (bunga) dalam koperasi simpan pinjam bukan termasuk riba, maka hukumnya 

adalah mubah (boleh). Tentu saja besaran bunga pinjaman dari koperasi ditetapkan 

berdasarkan musyawarah dan keadilan, tidak ada yang merugikan dan tidak ada pula 

yang dirugikan.  

  

 

Kata Kunci: Peran, Koperasi dan simpan pinjam. 
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ABSTRACT 

 

INDAH LESTARI. NIM: 1908202025, "THE ROLE OF COOPERATIVES IN 

SAVINGS AND LOANS SERVICES IN IMPROVING THE WELFARE OF 

MEMBERS FROM THE PERSPECTIVE OF SHARIA ECONOMIC LAW (Case Study 

of Youth Commercial Cooperative DISKOPDAGIN Indramayu Niaga Remaja)", 2023 

A cooperative is an association consisting of people or cooperative legal entities that 

provide freedom of entry and exit as members, by working together in a familial manner 

to carry out business to improve the welfare of its members. Likewise with the Indramayu 

youth commercial cooperative which has a problem in loan applications, sometimes 

members ask for an increase in the amount of 2 (two) times from the previous loan, this 

we have not been able to serve because it conflicts with the work plan and budget plan 

that we have made and we have agreed together, namely the minimum limit for lending. 

This study aims to answer questions that become problem formulations: "What is the 

role of cooperatives in the welfare of their members in the Indramayu Youth Commercial 

Cooperative?", "What is the mechanism of savings and loans services at the Indramayu 

Youth Commercial Cooperative?", and "What is the view of sharia economic law on the 

role of cooperatives in savings and loan services in improving the welfare of members in 

the Indramayu Youth Commercial Cooperative?. This study uses quantitative research, 

data collected by interview, observation, doumentation and then analyzed by descriptive 

analysis methods. 

As for the results of this study: cooperatives play an important role  in the welfare of 

their members by understanding what their members expect by increasing coaching / 

counseling both mentally and spiritually in individuals or in groups, related to the 

savings and loans mechanism in cooperatives, namely employees of course must 

understand the procedures that have been set,  As it begins with filling out the loan form, 

then the application letter goes to the cooperative treasurer, then if the loan has been 

approved by the chairman of the cooperative.  Indramayu youth commercial cooperative 

in terms of lending funds the amount desired by its members is adjusted to the regulations 

that have been made in the cooperative. That the additional (interest) in the savings and 

loan cooperative does not include usury, then the law is mubah (may). Of course, the 

amount of interest on loans from cooperatives is determined based on deliberation and 

justice, no one harms and no one is harmed.  

  

 

Keywords: Role, Cooperative and savings and loans. 
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 الملخص 

 

دور التعاونيات في خدمات الادخار والقروض  ، "  NIM: 1908202025إنداه ليستاري.  
في تحسين رفاهية الأعضاء من منظور الشريعة الاقتصادية )دراسة حالة تعاونية الشباب  

 DISKOPDAGIN Indramayu Niaga Remaja(" ، 2023التجارية 

قانونية تعاونية توفر حرية الدخول  التعاونية هي جمعية تتكون من أشخاص أو كيانات  
لتحسين   تجارية  بأعمال  للقيام  عائلية  بطريقة  معا  العمل  خلال  من   ، كأعضاء  والخروج 

التجارية للشباب التي لديها مشكلة في    Indramayuرفاهية أعضائها. وبالمثل مع تعاونية  
مبلغ   في  زيادة  أحيانا  الأعضاء  يطلب   ، القروض  ع  2طلبات  مرات  القرض  )مرتين(  ن 

التي   الميزانية  وخطة  العمل  خطة  مع  يتعارض  لأنه  خدمته  من  نتمكن  لم  وهذا   ، السابق 
 وضعناها واتفقنا معا ، أي الحد الأدنى للإقراض. 

تهدف هذه الدراسة إلى الإجابة عن الأسئلة التي تتحول إلى صيغ إشكالية: "ما هو دور  
آلية   هي  "ما   ، للشباب؟"  التجارية  إندرامايو  تعاونية  في  أعضائها  رفاهية  في  التعاونيات 

، و "ما هو رأي القانون  خدمات الادخار والقروض في تعاونية شباب إندراميو التجارية؟"  
عي في دور التعاونيات في خدمات الادخار والقروض في تحسين رفاهية  الاقتصادي الشر

البحث  الدراسة  هذه  تستخدم  التجارية؟.  إندراميو  شباب  تعاونية  في  الكمي    الأعضاء 
والبيانات التي تم جمعها عن طريق المقابلة والملاحظة والتركيب ثم تحليلها بطرق التحليل  

 الوصفي. 

رفاهية أعضائها  من    اسة: تلعب التعاونيات دورا مهما في  أما بالنسبة لنتائج هذه الدر
الأفراد  في     يتوقعه أعضاؤها من خلال زيادة التدريب / الإرشاد عقليا وروحياخلال فهم ما  

بآلية الادخار والقروض في  التعاونيات ، أي يجب على   أو في المجموعات ، فيما يتعلق 
و تم  التي  فهم الإجراءات  بالطبع  يبدأ بملء الموظفين  ،   عندما  القرض ،    ضعها  نموذج  

خطاب الطلب إلى أمين الصندوق التعاوني ، ثم إذا تمت الموافقة على القرض من  يذهب  
التجارية للشباب من حيث إقراض الأموال يتم   Indramayuقبل رئيس التعاونية.  تعاونية 

ها في التعاونية. أن تكون  تعديل المبلغ المطلوب من قبل أعضائها وفقا للوائح التي تم وضع
المباح   هو  القانون  فإن   ، الربا  تشمل  لا  والقرض  الادخار  تعاونية  في  الإضافية  )الفائدة( 
أساس   على  التعاونيات  من  القروض  على  الفائدة  مقدار  تحديد  يتم   ، بالطبع  )يجوز(. 

 المداولات والعدالة ، لا أحد يضر ولا يتضرر أحد.  

 

 

 ر التعاوني والادخار والقروض. الدوالمفتاحية: الكلمات 
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HUKUM EKONOMI SYARIAH(Studi Kasus Pelayanan simpan pinjam di 

Koperasi Niaga Remaja DISKOPDAGIN Indramayu)”. Kami berpendapat 
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